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Examensarbeit aus dem Jahr 2013 im Fachbereich Deutsch - Pädagogik, Didaktik, Sprachwissenschaft, Note:
1,7, Rheinisch-Westfälische Technische Hochschule Aachen, Sprache: Deutsch, Abstract: Die vorliegende
Arbeit verfasst die Autorin im Rahmen des ersten Staatsexamens, im Modul Fachdidaktik Deutsch, zu dem
Thema Max Frischs Andorra, im Deutschunterricht der Sekundarstufe I, unter Berücksichtigung der
Außenseiterproblematik. Die Schwerpunktsetzung ergibt sich aus dem Aktualitätsbezug des Dramas und
dem Interesse der Autorin an der Thematik. Die im Stück behandelten Problemfelder, Außenseiter-sein,
Ausgrenzung und Vorurteile spiegeln Konflikte der allgegenwärtigen Lebenswelt wider und sind nah an der
Lebenswelt der Schülerinnen und Schüler verortet. Max Frisch beschäftigt sich in Andorra mit der Wirkung
und den Folgen von Bildnissen, die zu Vorurteilen heranwachsen und somit dem Protagonisten Andri
verwehren, seine Identität zu finden. Ein Zitat aus Frischs Tagebuch verweist auf einen zentralen Aspekt des
Stücks und verdeutlicht seine Einstellung zur Thematik. „Wir halten uns für den Spiegel und ahnen nur
selten, wie sehr der andere seinerseits eben der Spiegel unseres erstarrten Menschenbildes ist, unser
Erzeugnis, unser Opfer-.“ Andri ist nicht nur das Opfer einer fiktiven andorranischen Gesellschaft, sondern
repräsentiert vielmehr das Opfer eines jeden, der sein Gegenüber in ein Bildnis presst und diesem somit seine
Identität verwehrt. Im Sinne Frischs impliziert jedes, sei es auch ein noch so gut gemeintes Bildnis, die
Fixierung von außen. Frisch analysiert mit Andorra das Verhalten von Gruppen und prangert es an. Mit
seiner Darstellung möchte er das Publikum zu einer Stellungnahme und Kritik bewegen.
Das Andorra des Max Frisch betrifft uns alle.
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From reader reviews:

Jonathan Nelson:

Throughout other case, little individuals like to read book Die Außenseiterproblematik in Max Frischs
'Andorra': Ein Unterrichtsentwurf für die Jahrgangsstufe 9 (German Edition). You can choose the best book
if you like reading a book. Providing we know about how is important the book Die Außenseiterproblematik
in Max Frischs 'Andorra': Ein Unterrichtsentwurf für die Jahrgangsstufe 9 (German Edition). You can add
know-how and of course you can around the world by just a book. Absolutely right, mainly because from
book you can recognize everything! From your country right up until foreign or abroad you can be known.
About simple factor until wonderful thing you could know that. In this era, you can open a book as well as
searching by internet product. It is called e-book. You can utilize it when you feel bored stiff to go to the
library. Let's examine.

David Chambers:

What do you concentrate on book? It is just for students since they're still students or it for all people in the
world, the actual best subject for that? Just simply you can be answered for that question above. Every
person has different personality and hobby for each and every other. Don't to be pushed someone or
something that they don't wish do that. You must know how great and important the book Die
Außenseiterproblematik in Max Frischs 'Andorra': Ein Unterrichtsentwurf für die Jahrgangsstufe 9 (German
Edition). All type of book is it possible to see on many resources. You can look for the internet options or
other social media.

Michael Gage:

Reading a book to be new life style in this season; every people loves to read a book. When you examine a
book you can get a lots of benefit. When you read books, you can improve your knowledge, simply because
book has a lot of information into it. The information that you will get depend on what forms of book that
you have read. If you would like get information about your research, you can read education books, but if
you act like you want to entertain yourself look for a fiction books, such us novel, comics, and also soon.
The Die Außenseiterproblematik in Max Frischs 'Andorra': Ein Unterrichtsentwurf für die Jahrgangsstufe 9
(German Edition) provide you with new experience in reading through a book.

Donald Burgess:

That e-book can make you to feel relax. This kind of book Die Außenseiterproblematik in Max Frischs
'Andorra': Ein Unterrichtsentwurf für die Jahrgangsstufe 9 (German Edition) was multi-colored and of course
has pictures around. As we know that book Die Außenseiterproblematik in Max Frischs 'Andorra': Ein
Unterrichtsentwurf für die Jahrgangsstufe 9 (German Edition) has many kinds or category. Start from kids
until teenagers. For example Naruto or Investigation company Conan you can read and feel that you are the
character on there. Therefore , not at all of book are usually make you bored, any it makes you feel happy,



fun and chill out. Try to choose the best book in your case and try to like reading this.
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